

---

## Puente sobre el río Maullín

● En la edición de este lunes de El Llanquihue se informó que la Dirección Regional de Vialidad anunció la construcción de cinco puentes modulares en las cuatro provincias de Los Lagos, dentro de este año. Es una excelente noticia, sobre todo para las comunidades rurales beneficiadas, pues mejorará su calidad de vida y evitará los peligros asociados al uso de puentes en mal estado.

No obstante, y no siendo responsabilidad del Ministerio de Obras Públicas en este caso, la pregunta obvia para el Ministerio de Vivienda, Serviu, alcaldía y Concejo Municipal de Llanquihue: ¿cómo van los estudios para la reposición del puente central sobre el río Maullín, en Llanquihue?”.

*Gastón Ojeda A.*